

POLÍTICA DE PRIVACIDAD

Su privacidad es importante para nosotros y Dinastia INC sabe que le importa cómo se usa y comparte su información personal, y nos tomamos su privacidad muy en serio.

Tómese el tiempo para leer nuestra Política de privacidad a continuación para asegurarse de que la comprende y está de acuerdo con ella. Al visitar los sitios web de Dinastia INC y utilizar nuestros servicios y enviar información, usted reconoce que acepta las prácticas y políticas descritas en esta política de privacidad ("Política de privacidad").

¿Por qué Dinastia INC recopila información personal y qué cubre esta política de privacidad?

Necesitamos su información personal (es decir, información por la cual es identificable individualmente) para brindarle nuestros servicios, pagarle, hacer llegar su contenido a nuestros socios, responder preguntas que pueda tener, realizar un seguimiento de todo lo que sucede con su cuenta, brindar atención al cliente, cobrar tarifas, brindar nuevas oportunidades, contactarlo en caso de información incompleta y brindar nuevos productos, actualizaciones y una experiencia de cliente de alta calidad. Esta política de privacidad cubre el tratamiento de la información por parte de Dinastia INC con respecto a lo anterior.

Información que recopila Dinastía INC:

Para brindarle cualquiera de los servicios o productos, Dinastia INC necesita información personal de usted que puede incluir: (i) correo electrónico y dirección física, (ii) números de teléfono, (iii) nombre del titular de la cuenta, (iv) información de facturación para cobrarle las diversas tarifas y cargos por cualquiera de nuestros servicios y/o productos que pueden incluir: información de tarjeta de crédito/carga, (v) información de cuenta bancaria y/o cuenta de PayPal para que Dinastia INC deposite dinero al que tiene derecho a recibir de conformidad con la distribución de su música, (vi) número de seguro social cuando y si corresponde, (vii) número de identificación fiscal cuando y si corresponde, (viii) información que lo ayudará a recordar su información de inicio de sesión de Dinastia INC en caso olvida dicha información de inicio de sesión, y (ix) información personal para un individuo que usted elige enviar y/o incorporar a cualquiera de los servicios de Dinastia INC, como los planes promocionales del departamento de marketing digital de Dinastia INC enviara a su correo personal registrado en nuestra plataforma utiliza dicha información solo en relación con el propósito para el cual tal información fue recopilada por Dinastia INC.

Dinastia INC puede optar por recopilar otra información no personal para usted que puede incluir: (i) nombre de sus canciones, álbumes y artistas asociados, (ii) año en que se creó y/o lanzó una grabación, y (iii) identidad de persona que posee y/o controla los derechos de las obras (incluyendo canciones y álbumes) que entregas a Dinastía INC.

Mediante el uso de los servicios y/o productos de Dinastia INC, usted acepta que Dinastia INC tendrá derecho a (i) proporcionar cualquier información con respecto a las ventas y/o distribución de sus grabaciones a terceros y agregar dicha información en gráficos y cualquier

otro material informativo comparativo y difundir la misma en cualquier manera. Dinastia INC puede, de vez en cuando, presentarle una encuesta voluntaria sobre nuestros servicios y/o productos actuales o posibles que le solicitan información no personal.

Es su decisión voluntaria proporcionarnos dicha información, pero si se niega a proporcionar dicha información, es posible que no podamos registrarlo para usar los servicios o que su uso de los servicios sea limitado.

Divulgación de su información personal:

Nos tomamos muy en serio su privacidad. Para que podamos entregarle y ofrecerle nuestros servicios y/o productos, es posible que sea necesario que las personas que trabajan para Dinastia INC vean su información personal para asegurarse de que le brindamos el mejor servicio posible. Sin embargo, dicho acceso será solo cuando sea necesario y cualquier persona que vea su información personal deberá mantener su información personal confidencial y usarla solo de conformidad con la política de privacidad de Dinastia INC.

Puede ocurrir que con las mejoras y/o adiciones a nuestros servicios y/o productos existentes, Dinastia INC puede poner su información personal específica a disposición de las entidades con las que Dinastia INC tiene una relación o que realizan trabajos para Dinastia INC para que puedan proporcionarle productos y/o servicios en nuestro nombre. Estas empresas pueden ayudarnos a procesar información, otorgar crédito, cumplir con los pedidos de los clientes, entregarle productos, administrar y mejorar los datos de los clientes, brindar servicio al cliente, evaluar su interés en nuestros productos y servicios, procesar pagos de cualquier tipo o realizar investigaciones de satisfacción del cliente y encuestas. Proporcionaremos a estas empresas solo la información personal que requieran para realizar la tarea para la que han sido contratados. Estas empresas protegerán su información personal de acuerdo con la política de privacidad de Dinastia INC. Sin dicha información disponible, nos crearía dificultades para vender su música, cargar su música, cargar la carátula de su álbum, brindarle muchas funcionalidades de servicios (como análisis), comprar productos y servicios, recibir productos, recibir servicio al cliente, brindarnos comentarios para mejorar nuestros productos y servicios, o acceder a ciertos servicios, ofertas y contenido en el sitio web de Dinastia INC.

Su información personal también puede divulgarse a funcionarios encargados de hacer cumplir la ley o a terceros si Dinastia INC está obligado a hacerlo de conformidad con la ley. Además, en el caso de que Dinastia INC reciba una notificación de que cualquier contenido que haya publicado en línea utilizando el servicio de Dinastia INC infrinja los derechos de un tercero, Dinastia INC puede, en su buena fe y a su exclusivo criterio, revelar su información de contacto a dicho tercero.

Protección de su información personal:

La información de su cuenta, Dinastia INC está protegida por una contraseña para su privacidad y seguridad. Debe proteger el acceso no autorizado a su cuenta e información seleccionando y protegiendo su contraseña de manera adecuada y limitando el acceso a su

computadora y navegador cerrando la sesión después de que haya terminado de acceder a su cuenta. Si comparte su contraseña o su información con otros, recuerde que usted es responsable de todas las acciones realizadas en nombre de su cuenta. Si perdió el control de su contraseña, puede perder un control sustancial sobre su información y puede estar sujeto a acciones legalmente vinculantes tomadas en su nombre. Por lo tanto, si su contraseña se ha visto comprometida por algún motivo, debe notificar inmediatamente a Dinastia INC y cambiar su contraseña de inmediato.

Dinastia INC intenta proteger la información del usuario para garantizar que la información de la cuenta del usuario se mantenga privada; sin embargo, Dinastia INC no puede garantizar la seguridad de la información de la cuenta del usuario. Ni siquiera el gobierno de los EE. UU. parece ser capaz de proteger información personal y de seguridad nacional altamente confidencial del acceso, uso y explotación no autorizados. La entrada o el uso no autorizado por parte de terceros, fallas de hardware o software y otros factores pueden comprometer la seguridad de la información del usuario en cualquier momento, incluida su información.

Exactitud de su información personal:

Dinastia INC trabaja arduamente para mantener su información personal segura, precisa, completa y lo más actualizada posible. Puede ayudarnos a mantener su información personal actualizada actualizándola cuando sea apropiado.

TRATAMIENTO DE DATOS PERSONALES

De conformidad con lo previsto en la Ley 1581 de 2012 “por la cual se dictan las disposiciones generales para la protección de datos personales” y el Decreto 1377 de 2013, que la reglamentan parcialmente, manifiesta que otorga autorización expresa y clara para que DINASTIA MARKET INC. S.A.S., pueda hacer tratamiento y uso de sus datos personales, los cuales estarán reportados en la base de datos de la que es responsable dicha organización y que han sido recolectados en las relaciones contractuales que ésta realiza en desarrollo de su objeto social.

De acuerdo con la normatividad citada, DINASTIA MARKET INC. S.A.S. queda autorizado de manera expresa e inequívoca para mantener y manejar la información suministrada por usted, al aceptar los términos de uso y con la creación voluntaria de su usuario con su respectiva contraseña, solo para aquellas finalidades para las que se encuentra facultado y respetando en todo caso, la normatividad vigente sobre protección de datos personales. No obstante, la presente autorización, me reservo el derecho a ejercer en cualquier momento la posibilidad de conocer, actualizar, rectificar y solicitar la supresión de mis datos personales en la base de datos de la organización, cuando así lo estime conveniente.

Direcciones de protocolo de internet, cookies y otros:

Como es el caso con muchos sitios web, el sitio web de Dinastia INC registra su dirección IP y utiliza una tecnología estándar llamada cookies, que son pequeños archivos de datos que se descargan en su computadora cuando visita el sitio web de Dinastia INC. Las cookies identifican automáticamente su navegador en el servidor del sitio web de Dinastia INC cada vez que interactúa con el sitio web de Dinastia INC. Utilizamos cookies y la información que proporcionan para mejorar nuestros servicios y la calidad de su experiencia mientras visita el sitio web de Dinastia INC.

Tiene la posibilidad de configurar su navegador para que le notifique cuando se habilita una cookie, lo que le permite tener la opción de rechazar o deshabilitar la cookie; sin embargo, es posible que algunas partes o funciones del sitio web de Dinastia INC o los sitios web de sus socios participantes no funcionen tan bien o no funcionen en absoluto si deshabilita las cookies.

Podemos utilizar proveedores de servicios de terceros con el fin de ayudarnos a analizar ciertas actividades en línea. Por ejemplo, estos proveedores de servicios pueden ayudarnos a medir el rendimiento de nuestras campañas en línea o analizar la actividad de los visitantes en el sitio web de Dinastia INC. Podemos permitir que estos proveedores de servicios utilicen cookies y otras tecnologías para realizar estos servicios para Dinastia INC.

Muchos sitios web de Dinastia INC recopilan automáticamente cierta información no personal y la almacenan en archivos de registro, incluidos datos como direcciones IP, tipo de navegador, proveedor de servicios de internet, páginas de referencia/ salida, sistema operativo, marca de fecha/hora y datos de seguimiento de clics. Ninguna de esta información lo identifica directamente. Dinastia INC también puede permitir el uso de esta tecnología en

formas que son comúnmente aceptadas por la práctica de la industria.

Tableros de mensajes, salas de chat y mensajería instantánea:

En el caso de que Dinastia INC lance servicios basados en la comunidad, como tableros de mensajes, blogs, mensajería instantánea y otros servicios similares, debe tener en cuenta que cualquier información que comparta será visible para otros usuarios. Tenga en cuenta que la información que envía a uno de estos foros puede ser leída, recopilada o utilizada por otras personas para enviarle mensajes no solicitados. Dinastia INC no es responsable de la información de identificación personal que elija enviar en estos foros. Usted es el único responsable de cualquier contenido que publique allí, incluida, entre otras, cualquier información personal que elija revelar en estos foros públicos. Al usar cualquiera de estos servicios, usted acepta que no los usará para ningún propósito que sea ilegal o que infrinja los términos y condiciones de Dinastia INC. Tenga en cuenta que Dinastia INC puede, a su exclusivo criterio, monitorear las publicaciones en estos foros para asegurarse de que los usuarios cumplan con los términos y condiciones de Dinastia INC.

Enlaces a otros sitios web:

Es posible que en algún momento Dinastia INC pueda vincular a otros sitios web. Si lo hacemos, y elige ir a estos otros sitios web, tenga en cuenta que dichos sitios web pueden no estar afiliados a Dinastia INC y no están sujetos a la política de privacidad de Dinastia INC. Lo alentamos a que revise detenidamente las políticas de privacidad respectivas de dichos otros sitios web y les haga preguntas directamente al respecto.

Comunicaciones:

Podemos enviarle correos electrónicos u otros mensajes sobre nosotros o nuestros productos y servicios. Estos mensajes pueden incluir, entre otros, encuestas y/o boletines y/u otros materiales comerciales o informativos. Al aceptar los términos de servicio para los servicios (incluidos los términos de esta Política de privacidad que se incorporan allí) o usar los servicios, usted acepta recibir dichos mensajes comerciales. Como miembro registrado, puede eliminar su información personal de nuestra lista de correo y dejar de recibir nuestras futuras comunicaciones siguiendo el enlace para darse de baja que se encuentra en la parte inferior de cada comunicación o enviándonos un correo electrónico a soporte@dinastiainc.com

También se le dará la oportunidad de darse de baja de los mensajes comerciales en cualquier correo electrónico u otro mensaje que le enviemos. Tenga en cuenta que nos reservamos el derecho de enviarle comunicaciones relacionadas con el servicio, incluidos anuncios de servicio y mensajes administrativos, relacionados con su cuenta o sus transacciones en este sitio, sin ofrecerle la oportunidad de optar por no recibirlos a menos que cancele su cuenta.

Cambios en la Política de privacidad de Dinastia INC:

A medida que Dinastia INC crece, cambia y se expande para adaptarse a sus necesidades, es posible que debamos modificar, alterar o actualizar esta política de privacidad. Cuando realicemos cambios en esta política de privacidad, se lo notificaremos aquí, por lo que le recomendamos que revise esta política de privacidad de vez en cuando. También podemos intentar notificarle sobre dichos cambios en nuestra política de privacidad por correo electrónico o colocando un aviso en nuestra página de inicio, pero no estamos obligados a hacerlo.

Aceptación de la política de privacidad de Dinastia INC:

Al utilizar el sitio web de Dinastia INC, usted acepta la recopilación, el uso y la divulgación de su información personal por parte de Dinastia INC de acuerdo con esta Política de privacidad.

Preguntas sobre la política de privacidad de Dinastia INC:

Si tiene preguntas, inquietudes o pensamientos sobre la privacidad de su información personal mientras usa el sitio web de Dinastia INC o esta política de privacidad, no dude en contactarnos en sopORTE@dinastiainc.com

Otros/Varios

- **No asignación:** no puede asignar su cuenta ni ningún interés en ella a ningún tercero (incluidas las empresas de su mismo grupo), sin nuestro consentimiento previo por escrito.
- **Divisibilidad:** si se determina que alguna disposición de este acuerdo es inválida o inaplicable, dicha disposición se aplicará en la máxima medida permitida, y las demás disposiciones de este acuerdo permanecerán vigentes.
- **Promoción:** no estamos obligados a realizar ninguna promoción en línea y/o comercialización de su contenido según estos términos de uso. Sin embargo, podemos ofrecer servicios promocionales gratuitos que puede contratar por separado.
- **Notificaciones:** Cualquier notificación que usted o nosotros necesitemos realizar en relación con el desarrollo y el rendimiento de estos términos de uso, de cualquier tipo, será por correo electrónico a las direcciones indicadas en su cuenta de la plataforma y, en caso fuese para nosotros, a cualquiera de los siguientes medios:

Dinastia Market INC S.A.S.

Dirección: Km 14, Vía las palmas, Urbanización Villas de la Candelaria, finca 1

Código postal: 055450; Envigado, Antioquia, Colombia

Correo: sopORTE@dinastiainc.com

Celular: 3016143301

- Enmiendas: podemos enmendar estos términos de uso, la política contra el fraude, la política de privacidad o cualquier otro documento legal de vez en cuando, en cuyo caso los nuevos términos reemplazarán versiones anteriores. Le notificaremos no menos de diez (10) días antes de la fecha de entrada en vigor de dicha enmienda y su uso continuo del servicio y/o la plataforma después de la fecha de entrada en vigor de dicha enmienda, será interpretada por nosotros como su consentimiento a cualquier enmienda de este tipo. Nuestra incapacidad para hacer cumplir en cualquier momento cualquier disposición de estos términos de uso, la política contra el fraude o cualquier otro documento legal no constituye una renuncia a esa disposición ni a ninguna otra disposición de nuestros términos de uso.
- Confidencialidad: en caso de que le proveamos algún tipo de información (incluidas, entre otras, las estadísticas de la plataforma, los KPI de rendimiento, el material de marketing, etc.), usted acepta tratar dicha información como confidencial y en ningún caso deberá utilizarse (ni para sus beneficios, ni para terceros), para divulgarlos, ni ser transmitidos, ni hechos públicos por usted sin nuestro previo acuerdo por escrito.
- Ley y jurisdicción: este acuerdo se registrará e interpretará de acuerdo con las leyes de Colombia. Cualquier disputa, controversia o reclamo que surja, relacionado con este contrato y cualquier modificación posterior de este contrato, incluyendo, sin limitación, su formación, validez, efecto vinculante, interpretación, ejecución, incumplimiento o terminación, así como las reclamaciones extracontractuales, se remitirán y finalmente se determinarán por arbitraje de conformidad con las reglas de arbitraje de la OMPI. El tribunal arbitral consistirá en un único árbitro. El lugar de arbitraje será Envigado (Colombia). El idioma que se utilizará en los procedimientos arbitrales será el español. Sin embargo, si las regulaciones locales establecen algún tipo de limitación en función de la naturaleza del usuario final, cualquier reclamo o demanda entre las partes será resuelto por los tribunales de la ciudad de Envigado (Colombia).